

Karben, 08.10.2017

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Ingrid Lenz
Rathaus
61184 Karben

Sehr geehrte Frau Lenz,

ich bitte Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Beitragsfreiheit in den Kitas – Karben ist dabei

1. Die Stadtverordnetenversammlung betont die hohe Bedeutung einer qualitativ hochwertigen Kinderbetreuung für die Familien in Karben. Langfristiges Ziel ist, dass für alle Eltern Betreuungszeiten angeboten werden können, die ihren Bedürfnissen entsprechen, die in qualitativer Hinsicht der Bedeutung frühkindlicher Bildung noch besser gerecht werden und die für die Eltern beitragsfrei sind.
2. Für das Ziel der Beitragsfreiheit ist das Vorhaben der Landesregierung, in den ersten drei Kindergartenjahren sechs Stunden beitragsfrei zu stellen, ein bedeutsamer Schritt. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt, dass das Land erstmals bereit ist, originäre Landesmittel für die Beitragsfreiheit aufzuwenden. Bisher erfolgte die Finanzierung des beitragsfreien dritten Kindergartenjahres (für fünf Stunden) ausschließlich aus Mitteln des KFA. Künftig erfolgt die Finanzierung zur Hälfte aus dem KFA.
3. Auch begrüßt die Stadtverordnetenversammlung, dass 86 Millionen Euro an Bundesmitteln für den weiteren Ausbau der Plätze und jährlich 50 Millionen Euro aus Landesmitteln für die weitere Verbesserung der Qualität zur Verfügung stehen.
4. Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich für eine Teilnahme der Stadt Karben am Landesprogramm für die Beitragsfreiheit vom 01. August 2018 an aus, um Karbens Familien effektiv zu entlasten.



Rainer J. Knak
Fraktion GRÜNE Karben
Schloßstraße 31
61184 Karben – Petterweil

Begründung: Der Antrag spricht für sich.

mit freundlichen Grüßen,

Rainer J. Knak,

Fraktionsvorsitzender